



Mlle Marie Charest, décédée à Montréal à l'âge de 17 ans, le 22 Janvier, après avoir reçu l'habit du Tiers-Ordre sur son lit de mort.

Cette bonne jeune fille, durant sa courte maladie, a fait bien des fois, avec joie, le sacrifice de sa vie.

Quelques moments avant de rendre sa belle âme à Dieu elle disait en baisant son crucifix, " Oui, je veux mourir pour l'amour de mon Jésus, qui est mort pour moi. "

Dame Céline Parent, en religion sœur St François, décédée à St Martin le 8 février, après 5 années de profession.

Dame Lazare Leblanc décédée à Carleton, Baie des Chaleurs. Elle faisait partie de l'Association du chemin de croix perpétuel. De la Fraternité de Sherbrooke :

Dame Abraham Aude, en religion sœur St Joseph, décédée à Sherbrooke le 10 Février, après avoir fait profession sur son lit de mort. Elle s'estimait bien heureuse de mourir enfant de St François.

Dame M. Biran, en religion sœur Ste Elisabeth et Madame Desrosiers, toutes deux décédées dans le courant de l'année dernière.

Dame Joseph Hamel, en religion sœur Ste Anne, décédée au Lac Mégantic le 1 mars à l'âge de 28 ans, après 12 années de noviciat.

Faute d'avoir pu rencontrer un directeur du Tiers-Ordre, elle ne put faire sa profession, mais elle vécut jusqu'à la fin de sa vie comme une tertiaire accomplie, à la grande édification de sa paroisse et surtout des sœurs de la localité. Elle n'eut jamais sur les lèvres et dans son cœur que la réponse du saint homme Job dans les épreuves du bon Dieu qui lui enleva successivement ses six enfants en bas âge.

M. Eug. Fournier, en religion Frère Eugène, décédé à